



～ゆいの木ニュース～

プールせいそう

2022年  
6月22日(水)

# プール清掃

22日(水)にプール清掃が行われました。プールの底や壁には、春までの間にたまったよごれがびっしり。午前中は、今年も地域やおうちの方々が機械を使ってよごれをとってくれました。本当にありがたいことですね。

午後は5年生と6年生の出番です。機械では落としきれなかったよごれを、デッキブラシやたわしを使ってきれいにしました。プールのトイレや更衣室もきれいに掃除してくれました。おかげでプールは見ちがえるようにきれいになりました。夏はもうすぐそこまで来ています。



機械の力でよごれがおし出されます！



午後からは5年生と6年生の出番です！



## 2年生フィールドワーク

2年生は学校給食センターと大曲図書館へフィールドワークに行ってきました。学校給食センター「スマイルランチ」では、センターのみなさんがどんな方法で、また、どんなことに気を配りながら給食を作っているのを見学しました。見たこともないような大きな鍋や大きなしゃもじを使って給食を作っているようすに、食い入るように見入っていました。

次に訪問した大曲図書館では、本の貸し出しシステムや利用のしかたを教えてくださいました。コンピューターで本を管理しているのは学校と同じですが、本の多さにはビックリです。本を探し出すシステムもありました。また、貸し出す本の他にも、書庫には古い貴重な本がたくさんあることを教えてくださいました。



お話を聞いて体験してたくさんの秘密を発見しました！

